

Puntarenas a la cabeza de la Campaña Económica

El miércoles pasado, 24 del corriente mes, se efectuó la primera entrega nacional de dinero por venta de bonos. A pesar de la fuerte lluvia, hicieron acto de presencia gran cantidad de simpatizantes, así como los delegados responsables de la entrega por organismos del Partido.

No reportaron el dinero que tienen en su poder, ni Limón, Guanacaste, Heredia, ni otros cantones. Sin embargo, logramos alcanzar el 37.7% de la consigna general que nos fijamos al iniciarse esta campaña económica. Nos propusimos ₡ 5.000.00 y hemos colectado ₡ 1.889.70.

Se acordó en esa Asamblea, seguir celebrando entregas de dinero todas las semanas. Esto es, que el PROXIMO MIERCOLES 1º de Julio será la segunda entrega nacional.

Es importante hacer referencia al trabajo realizado por nuestros amigos de Puntares centro. Se les

fijó una consigna de ₡ 200.00 y reportaron ₡ 397.00, lo que quiere decir que superaron en un 98.5%.

Felicitemos a los amigos de Puntarenas por tan excelente trabajo, que debe servir de ejemplo a los demás organismos del Partido.

A continuación damos los datos de lo entregado por cada uno de los siguientes organismos:

CATEDRAL, que tiene una consigna de ₡ 200.00 entregó ... ₡ 210.35. (superó).

HOSPITAL, que tiene una consigna de ₡ 600.00 entregó ₡ 290.00.

MERCED, que tiene una consigna de ₡ 600.00 entregó ₡ 356.85.

GOIGOECHEA, que tiene una consigna de ₡ 400.00 entregó ₡ 231.00

ALAJUELA, que tiene una consigna de ₡ 300.00 entregó ₡ 200.00.

PUNTARENAS, que tiene una consigna de ₡ 200.00 entregó ₡ 397.00.

QUEPOS, que tiene una consigna de ₡ 100.00 entregó ₡ 75.00.

CARTAGO, centro, que tiene una consigna de ₡ 150.00 entregó ₡ 67.00

TURRIALBA, que tiene una consigna de 150.00 entregó ₡ 62.00.

TOTAL RECIBIDO ... ₡ 1889.70

Adelante, amigos del Partido Progresista Independiente! Que la próxima entrega de dinero por venta de bonos, sea todo un éxito! Necesitamos financiar el último mes de campaña electoral, y necesitamos urgentemente que se intensifique la venta de bonos ya que es con esos dineros que nuestro movimiento lleva a cabo sus gastos.

Programa Radial del Partido PROGRESISTA INDEPENDIENTE

desde

"LA VOZ DE LA VICTOR"

TODOS LOS DIAS A LAS 8 Y 45 EN PUNTO DE LA NOCHE

SEMANA DEL 29 DE JUNIO AL 4 DE JULIO

LUNES 29: "RECUERDOS DEL TERROR". — Recuerde usted como se violaban hogares y se atropellaban a hombres mujeres y niños.

MARTES 30: Hablará don ROBERTO CANTACLARO. — Continuará su análisis de la demagogia figuerista.

MIERCOLES 1º: Se dirigirá a las mujeres doña MARIA ALFARO DE MATA

JUEVES 2: Hablará el estudiante universitario don FRANCISCO HERNANDEZ RETANA

VIERNES 3: Hablará el profesor CARLOS LUIS SAENZ.

SABADO 4: Programa dedicado a la Provincia de Limón.

SINTONICE usted todos los días "LA VOZ DE LA VICTOR" a las 8 y 45 en punto de la noche. Haga que sus amigos la sintonicen. Ayude a defender a Costa Rica de una sangrienta tiranía

